

## Horn leitet Hymer-Marketing

**Markus Horn (40) leitet künftig das Marketing von Hymer. Er folgt auf Bernhard Kibler (39) der die Vertriebsverantwortung für den Bereich Reisemobil übernommen hat. Horn ist seit Februar 2011 als Marketingreferent im Unternehmen und berichtet nun direkt an die Geschäftsführung.**

Horn will in den kommenden Monaten die Weichen für den Markenauftritt der nächsten Jahre stellen. Erst kürzlich schaltete Europas Marktführer bei Reisemobilen und Caravans als einer der ersten Hersteller Anzeigen auch außerhalb von Fachmedien.  
(ampnet/jri)